



Télévision Loire 7

Article paru le 23 avril 2024

Champion's Cup Rekupo : Des jeunes footballeurs comme des pros

23 Avril 2024



Andrézieux a accueilli la Champion's Cup Rekupo au stade de l'Envol. Un terrain de professionnel, foulé par les plus jeunes. Une compétition du 22 au 23 avril 2024 entre clubs amateurs de la région Auvergne Rhône-Alpes. Un mélange de football et de valeurs.

partager l'article



Entrée dans le stade, foulée la pelouse, photo officielle, à la Champion's Cup Rekupo, les jeunes U11 de Saint-Étienne se sentent comme des pros. « *L'entrée dans le stade, c'est cool, c'est comme chez les pros* », confirme Jalis venant de Villefranche-sur-Saône. Un coéquipier, Sacha, ajoute : « *Il y a tellement de bruit qu'on n'entend pas le coach* ».

Un rêve à atteindre

Aller à Nice, c'est l'objectif des 80 clubs amateurs de la région présents au stade de l'Envol d'Andrézieux. Seul le gagnant de chaque catégorie aura la chance d'aller dans le sud pour affronter les 10 autres vainqueurs en France et des enfants de clubs professionnels. Ces jeunes ont des étoiles plein les yeux. « *Qui ne rêve pas d'aller à Nice jouer sur un terrain de Ligue 1 et contre des équipes pros ?* », se demande Louka, avant son 3ème match avec Villefranche Beaujolais.

Transmission de valeurs

Les catégories sont les moins de 15 ans chez les filles et les moins de 11 et 9 ans chez les garçons. Un âge formateur pour les organisateurs. « *Ils sont encore à l'écoute et c'est joli à voir jouer* », constate Jean-Christophe Larquet, fondateur de l'événement, et également ancien joueur de l'Olympique de Marseille entre 1990 et 1996. Pour lui, la transmission est très importante : « *Les valeurs à avoir pour un futur footballeur, c'est le respect, le fair-play, le respect de l'arbitrage...* »

Au-delà du football

C'est pour cela que la Champion's Cup Rekupo ce n'est pas que du foot. Tri des déchets, citoyenneté, valeurs humaines, les jeunes peuvent se tester sur un quiz et gagner des cartes à collectionner. Dans sa tente « Fondation du Foot », le chef du projet, Tristan Baloche, explique le concept : « *Elles ont des points dans chaque statistique, comme sur les jeux vidéo, avec une petite description* ». Une idée originale qui plaît selon lui : « *Les petits les apprécient, ils les gardent, et se les montrent entre eux. Ça permet d'échanger sur ces sujets* ». On peut retrouver les notes de "respect", "solidarité" et "engagement" à côté de celles de "vitesse", "précision", et "tira".